EL. DÍA

López Rega: el "Angel Guardián" de la Presidente Isabel Martínez

Dice la Revista Norteamericana Newsweek

NUEVA YORK, 2 de marzo (AP). — La revista Newsweek en su edición del 10 de marzo publica el siguiente comentario titulado "Angel Guardián" firmado por Fay Willey y James Pringle, referente a la situación en Argentina:

"Sus rivales políticos le llaman Rasputín. En los cafés de Buenos Aires circulan los chismes sobre sus supuestos 'ritos de magia negra'. Panfletos izquierdistas dicen que es el cerebro tras la campaña de terror. José López Rega se encoge de hombros. Como ministro de Bienestar Social y secretario oficial de la presidente Isabela Perón, es el hombre más importante en Argentina actualmente. 'El enemigo puede entretenerse discutiendo si soy un gran astrólogo, un brujo o un mago', dice López Rega; 'mientras se ocupa en eso yo trabajo y sirvo a mi país'."

"La forma en que López Rega, de 58 años, ha escogido para 'servir' es precisamente lo que preocupa a muchos de sus compatriotas. Un hombre de baja estatura, canoso, de mirada penetrante, vive en el palacio presidencial y acompaña a la señora Perón siempre que ella aparece en público, frecuentemente siguiendo con los movimientos de la boca las palabras de su discurso como si lo hubiera escrito él mismo, lo que bien puede haber hecho. También supervisa el programa diario de citas y visitas personales de la presidente y personalmente llama a altos funcionarios. Esas tareas no son las únicas palancas políticas de López Rega. Desde su ministerio de Seguridad Social, controla el Fondo Nacional de Pensiones y los ingresos de la lotería estatal, sorteos de futbol y apuestas.

"Antes de que muriera, cuando estaba todavía muy lúcido, el general Perón me pidió que cuidara a Isabel", dice López Rega; "a mi manera, he hecho lo que el deseaba". La manera de López Rega es una mezcla de extraño comportamiento y amateurismo político. Un astrólogo dedicado, ameniza la conversación con referencias al "destino" e "inspiración desde el cielo" y hasta alega que uno de sus numerosos libros sobre lo oculto fue coescrito por el arcángel Gabriel. Esa clase de ayuda de alto poder puede ser útil. Antes de su ascenso meteórico en el grupo de la señora Perón, la única experiencia de trabajo de López Rega era su largo servicio como cabo en la policía y una temporada como secretario del finado Juan D. Perón, con unos pocos meses en los primeros años de los cincuentas, según dicen algunos, como cantante de cabaret en Nueva York.

"En estos días muchos miembros del régimen político argentino, incluyendo algunos peronistas importantes, parecen cada día más ansiosos de romper el dominio de López Rega sobre la lideresa de la nación, quien se dice que cree en la teoría de su consejero de que ella encarna el 'espíritu de Evita', la segunda esposa de Perón.

"Para demostrar a Isabel que puede sobrevivir sin López Rega, poderosos militares la convencieron recientemente de pasar algún tiempo bajo su protección en la base naval de Punta Mogotes. López Rega, sin embargo, estaba pronto de regreso al lado de la señora Perón, y por el momento parece que es muy poco lo que nadie pueda hacer. 'A los generales les preocupa López Rega pero temen que si lo ponen en un avión (al exilio) Isabel se quiera ir también', dijo un enviado europeo en Buenos Aires la semana pasada Y eso, como todo mundo sabe en Buenos Aires, podría conducir al caos político."